

La Swiss Mobility Conference (SMC) est le résultat des collaborations entre les chaires de sociologie urbaine (EPFL) et de géographie des mobilités (UNIL). L'objectif de la SMC est de proposer un lieu de discussion et de débat pour les chercheur·e·s en sciences humaines et sociales qui travaillent sur les différentes formes de mobilité.

Les présentations aborderont les mobilités dans leur diversité (choix résidentiels, pratiques modales, multirésidentialité, tourisme, etc.). Elles peuvent s'inscrire dans les domaines de recherche suivants :

- les débats théoriques (et notamment les apports des théories sociales à l'étude des mobilités)
- les innovations méthodologiques (utilisation des mobiles methods)
- l'action publique et les processus de décision en matière de mobilité
- la régulation de la mobilité et ses outils
- les acteurs et leurs logiques d'action
- les normes et valeurs sous-tendant les mobilités et les inégalités sociales
- les temporalités et spatialités des mobilités
- la prospective de la mobilité